



学校だより  
2月号

# しもつ

令和7年1月23日  
海南市立下津小学校



## 「今〇ら? 今〇ら? 今〇ら?」

下津小学校長 高垣 和生

あけましておめでとうございます。

昨年は本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。本年も教職員一同、子どもたちの健やかな成長を願い、教育活動に邁進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

1月8日に3学期の始業式を行いました。背筋を伸ばし、しっかりと前を向いて話を聞く子どもたちの様子に、新しい年に向けた期待と意欲の高さを感じました。

さて、タイトルにある「今〇ら? 今〇ら? 今〇ら?」の〇にはひらがな一文字が入ります。

さあどんな文字が入ると思いますか?

はじめの「〇」には、「さ」という文字が入ります。→「今<sup>①</sup>ら」です。

3学期はあと60日ほどです。「60日しかない」と考えると「もう今さら」という投げやりで、あきらめかけた後ろ向きの気持ちになります。

では、次の「〇」には、どんな文字が入るでしょうか?

二つ目の「〇」には、「か」という文字が入ります。→「今<sup>②</sup>ら」となります。

「3学期、まだ60日あるぞ」と捉えれば、「さあ、今から」という希望、期待、来年度につながる新たな目標も見えてくることでしょう。

では、三つ目はどうでしょうか?

ここには「な」が入ります。→「今<sup>③</sup>ら」となります。決意、勇気、行動、一歩踏み出す意思のある言葉となります。

「今さら」とあきらめるか、「今から」と希望をもつか、「今なら」と決意し行動するか、今の皆さんの心には、どの「今」があるでしょうか。

「今」に「心」と書いて「念」という字になります。「一念」と書けば、一途に思う望み、いつまでも心にとどめる思い、という意味になります。どうせ心に思うなら、プラスの言葉を思い浮かべてみてはどうでしょうか。

進級・卒業も間近です。一人一人が「今から」「今なら」の気持ちを抱くには一番よい時期だと思えます。

### 2月 行事予定

日	曜	行 事
5	水	委員会
6	木	学校保健安全委員会
7	金	第2学校運営協議会(図書室)
8	土	県書初競書会中央展(日高川交流センター)
9	日	ジュニア駅伝
11	火	建国記念の日
12	水	あいさつ運動 低学年ALT来校
21	金	授業参観・懇談会
22	土	海草地方書初作品展(紀美野町中央公民会) 冬の美術展(海南ノビノス)
23	日	天皇誕生日 海草地方書初作品展(紀美野町中央公民会) 冬の美術展(海南ノビノス)
24	月	振替休日 冬の美術展(海南ノビノス)

\*3月 6日(木) 中学校卒業式

\*3月 18日(火) 小学校卒業式

\*3月 19日(水) 幼稚園卒園式

\*3月 24日(月) 修了式・閉園式

\*3月 31日(月) 離任式